



Fermeture des installations sportives de l'Anneau d'athlétisme de Colombier

Les installations sportives du Stade du Littoral seront fermées dès le 1^{er} septembre pour permettre la réfection de la piste d'athlétisme. Durant les travaux qui dureront jusqu'en juillet 2025, l'accès à la buvette et au skate-park du Littoral restent possibles. Le Stade du Littoral, qui comprend l'une des installations d'athlétisme les plus grandes de Suisse, rouvrira à l'été 2025.

De nouvelles installations

La piste de l'anneau d'athlétisme de Colombier a accueilli son dernier meeting le dimanche 25 août avec une manche de la Coupe des trois Stades organisée par la FSG Bevaix. Les installations sportives du Stade du Littoral fermeront dès le 1^{er} septembre pour 10 mois. Cette période permettra de refaire entièrement le revêtement des huit couloirs de la piste, mais aussi de remplacer le système de drainage. Les installations de compétition seront remises à neuf pour l'occasion. Le montant des travaux, soit un peu moins de 3 millions de francs, avait été approuvé en avril dernier par les représentant.e.s des 7 communes constituant le Syndicat intercommunal de l'anneau d'athlétisme - Boudry, Cortaillod, Hauterive, St-Blaise, La Grande Béroche, Milvignes et Neuchâtel .

Fermeture avec accès au skate-park

Les entraînements, les cours et les événements sportifs ne seront plus possibles sur le site, qui sera fermé au public. L'accès au skate-park du Littoral est toutefois maintenu, de même que les locations de la buvette et de la salle multifonctions. Les principaux usagers du site ont été prévenus de cette fermeture au début de l'année 2024, afin qu'ils aient le temps de trouver des alternatives.

Un site sportif d'importance

Le Stade du littoral, infrastructure unique en son genre dans la région, est ouvert au public et loué notamment par des clubs sportifs et des écoles. Il a été inauguré en 1990, sur une parcelle appartenant à l'État. Il est principalement dédié à l'athlétisme mais accueille également des entraînements et des compétitions de football, de rugby ainsi que des camps d'entraînement et des cours. Avec Lausanne et Zurich, le Stade du Littoral à Colombier est l'un des rares stades en Suisse à posséder une piste de 8 couloirs. La réfection totale de cette piste ouvre donc la possibilité d'accueillir davantage de manifestations sportives d'envergure.

Contacts :

Martine Steiger Burgos, Présidente du Comité directeur du SIAALN, 079 574 79 38, martine.steigerburgos@ne.ch

Julie Matthey, Déléguée Culture, Sports et loisirs de la commune de Milvignes, 032 886 44 68, siaaln@ne.ch